



Celebra Ruba sus 38 años de fundación

La desarrolladora mexicana Ruba celebra hoy, 28 de mayo, sus 38 años de fundación, periodo durante el cual se contabilizan 180,000 familias que han nacido o crecido en una casa entregada por esta inmobiliaria.

Fundada por el Ing. Enrique Terrazas Torres en 1980, en Ciudad Juárez, Ruba inició construyendo hasta 10 viviendas al año, bajo pedido. Hoy, Ruba se ubica entre las primeras 5 desarrolladoras a nivel país, con 12,000 casas construidas y tituladas cada año, en 18 ciudades de 12 estados de la nación, con un millar de colaboradores.

Ocupa, a nivel nacional, el tercer lugar de las desarrolladoras en colocación de créditos del Infonavit y el quinto en materia de financiamientos del Fovissste.

Desde hace 9 años, la Presidencia del Consejo de Administración recae en el Ing. Luis Enrique Terrazas Seyffert; y es el Ing. Jesús Sandoval Armenta el Director General. La sede del corporativo se encuentra en Ciudad Juárez.

Su desempeño operativo y financiero ha logrado notas ascendentes y en mejoría por parte de agencias calificadoras internacionales como Fitch Ratings y S&P Global Ratings hasta alcanzar una calificación de A con perspectiva positiva por ambas calificadoras, lo que avala su solidez, rentabilidad, salud financiera y buenas prácticas a la Bolsa Mexicana de Valores.

La vivera se ha mantenido entre los más destacados sitios del reconocimiento "El Mejor Lugar para Trabajar-Great Place to Work", y en este año 2018 se colocó en la posición 18ª entre las 100 mejores empresas del país. Igualmente, este año la compañía obtuvo el lugar 8º en el ranking "Súper Empresa Expansión-Top Companies", al serle reconocidos sus programas de reclutamiento y atracción de talentos, inclusión y equidad.

El año pasado, su Director General fue considerado como uno de los 20 Directores Generales más Confiables de México por el Great Place to Work en su edición The Most Trusted CEO 2018.

Las 180,000 familias a las cuales la inmobiliaria les ha dotado de vivienda equivalen a 800,000 personas que, en dos generaciones, han nacido o crecido en una casa Ruba, cumpliendo de esta forma su Misión de "promover una mejor calidad de vida con desarrollos habitacionales integrales en las ciudades más importantes del país".

"Porque entendemos que la casa es el principal patrimonio propio, dotamos de viviendas funcionales, en los mejores entornos y más convenientes ubicaciones, a la vez que trabajamos con los más profesionales contratistas y con los mejores materiales y acabados", consideró Sandoval.

Por último, el directivo expuso que "pilar fundamental del éxito de Ruba es la vivencia de valores organizacionales como enfoque humanista, alineación, visión de largo plazo y trabajo en equipo; así como la práctica de valores individuales como honestidad, respeto, calidad, profesionalismo, lealtad, iniciativa e innovación".